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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MARICÁ 

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, em primeira chamada às quatorze horas e dez minutos, iniciou-1 
se a reunião extraordinária do CMS-Maricá, de forma online, com os seguintes conselheiros Titulares: Bruno de Souza 2 
Lougon, Jorge Alberto Rispoli, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Solange Regina de Oliveira, Antônio Carlos do Rego 3 
e Souza, Leila Maia da Silva, Antônio Carlos da Cunha, Adriana Domingues Picanço, Denise Marchon Tinoco, Rose Mary 4 
de Melo Bruce, Marcos de Souza Pires e Rodrigo Cantini. Suplentes: Ana Mayda Ordonez Vieira, Claudia Rogéria de Lima 5 
Souza e Flávia Cardoso Gomes Canella. O Presidente Bruno abre a reunião verificando o quórum necessário para a realização 6 
da com pauta única. 1- Adesão da Secretaria Municipal de Saúde de Maricá ao Novo Programa de Aceleração do Crescimento 7 
(Novo PAC) do Governo Federal. O Presidente passa a palavra para a Conselheira e Secretária de Saúde Dra. Solange, que 8 
explica a importância da adesão ao novo PAC para a construção de uma nova Unidade de Saúde da Família (USF) em 9 
Cordeirinho. Informa sobre as condições exigidas pelo governo federal para a participação, qual terreno foi selecionado, o 10 
valor destinado pelo governo federal e a possibilidade de contrapartida Municipal para execução da construção, caso o valor 11 
seja maior do que o custeado pelo Ministério da Saúde. A Superintendente da Atenção Primária à Saúde, Shirley diz que está 12 
nessa força tarefa, para conseguirmos a proposta para o benefício da população. Relata que a FEMAR tem o projeto de 13 
construção de novas unidades de saúde da família, porém, para esse primeiro momento, será priorizada a construção de 14 
unidades que atualmente funcionam em casas alugadas. O objetivo é ampliar a cobertura da Saúde da Família e melhorar a 15 
infraestrutura das USF, para oferecer saúde de qualidade para a população que aumenta muito a cada ano. A proposta da 16 
construção da USF pelo PAC visa garantir um espaço adequado para atendimento, e prevê o aumento de mais uma equipe de 17 
saúde da família e 2 equipes de saúde bucal, responsáveis pelo atendimento de até 2.500 pessoas.  Ou seja, a nova unidade 18 
passaria a ter três equipes de saúde da família e três equipes de saúde bucal. O terreno para a construção da nova unidade é 19 
situado na Avenida Maysa, entre as Ruas 70 e a Rua 72, local plano, de fácil acesso e possui ponto de ônibus do Vermelhinho 20 
em frente. Informa ainda que irá enviar as fotos em tempo real para o Conselho (colocou no chat da reunião as fotos do 21 
terreno). Salienta que o projeto para a construção, como a planta e outros documentos será fornecido pelo Ministério da 22 
Saúde. O Presidente registra que o Conselheiro Moisés se manifestou através do grupo que não está conseguindo participar 23 
da reunião porque está em área rural. A Conselheira Rose Mary pergunta se esse terreno é entre a rua 72, se ainda não obra 24 
sendo construída, que está conseguindo ver aqui. A Shirley responde que realmente é esse terreno, que ele é plano e está apto 25 
para a construção, e que será a USF. Reforça que os fundos do terreno dão para a Avenida Litorânea e está dentro das normas 26 
de proteção ambiental.  A Conselheira Cláudia diz que será enviando para a Laudeci as fotos da área do terreno para postar 27 
no grupo do Conselho para melhor visualização da área. A Shirley diz que o que a Conselheira Rose Mary está vendo na foto 28 
é o telhado de um quiosque, que não está na área de construção da USF. A Conselheira Rose Mary pergunta se essa 29 
documentação que está sendo apresentada é a mesma que será encaminhada. Porque é pré-requisito para aprovação da 30 
proposta junto à União essa mesma documentação, se podem também encaminhar ao Conselho. O Conselheiro Cunha diz 31 
que nesse PAC existe a possibilidade de aquisição de Ambulâncias, pergunta se o Prefeito não vai aderir para  a compra de 32 
mais de uma ambulância para a SAMU, porque já que estão organizando a base centralizada de Ponta Negra na localização 33 
onde era a antiga unidade básica de saúde é um local estratégico e uma nova ambulância seria utilizada nesses termos agora 34 
isso depende da aprovação do encaminhamento da proposta pelo prefeito que vai ficar entre as duas ou nos dar uma segunda 35 
carta que é uma possibilidade. A Secretária de Saúde e Conselheira Dra. Solange explica que a partir daí também precisa da 36 
aprovação do Governo Federal, porque é uma ampla concorrência quando nos inscrevemos para solicitar pelo proporcional 37 
à população de acordo. Quanto a resposta da SAMU ainda não é adequada esse argumento que nós estamos encaminhando, 38 
nessa proposta ainda temos tempo de resposta. Entretanto nas propostas do novo PAC não está disponível aquisição de 39 
Ambulância para Maricá. A Conselheira Rose Mary diz que gostaria de tirar uma dúvida, sobre a localização desse terreno 40 
sendo na quadra da praia à beira-mar em relação à segurança avaliada. Porque é bem na beira da praia não estavam proibidas 41 
essas novas construções?  Solicita a Dra. Solange ou a Shirley esclarecimento sobre essa área pública, questiona também se 42 
nesse caso seria a Secretaria de Urbanismo, a responder, sabe que tem uma parte da praia, mas quanto a distância e no caso 43 
da praia, poderia construir nessa área. A Shirley responde que o terreno respeita as normas ambientais e do Urbanismo que 44 
veta a construção com menos de 30 metros de recuo de lagoas e areia de praia. Relata ainda que nos fundos do terreno tem 45 
uma rua ainda não pavimentada, a Avenida é Avenida Litorânea. Salienta que o terreno fica no meio de duas casas já 46 
construídas, e por isso acredita que o terreno está dentro dos requisitos legais. Reforça que o terreno é público, de frente para 47 
a Avenida Maysa, fundos da Avenida Litorânea, lado com a rua 70 e 72. O Presidente coloca em votação a adesão da 48 
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Secretaria de Saúde de Maricá ao Novo Programa de Aceleração do Crescimento (Novo PAC) do Governo Federal. A 49 
conselheira Rose Mary diz que diante de todos os esclarecimentos e com a posterior remessa da documentação do terreno, 50 
aprova, Anna Quintanilha, Antônio Carlos Cunha, Antônio Carlos (Carlinho), Leila aprova, Jorge Alberto, Adriana aprova 51 
com o pedido que o projeto da obra seja informado aos Conselheiros, Marcos Pires, Rodrigo Cantini, Dra. Solange, Dra. 52 
Cláudia e Bruno, ficando aprovado por unanimidade. O Presidente dá por encerrada a reunião, 14:40(quatorze horas e 53 
quarenta minutos), da qual, eu, Laudeci Costa, Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que foi revisada pela Secretária 54 
Geral Anna Maria de Carvalho Quintanilha que, por expressar a verdade, dato e assinada juntamente aos Conselheiros 55 
presentes, Maricá, 08 de novembro de 2023. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 56 
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